

Magne (1), ce qui ne pouvait être vrai que d'une fille de Mathilde de France.

La reine Mathilde mourut le 25 ou 26 novembre de l'an 992 (2), peu de mois avant le roi son époux, décédé le 19 octobre 993 (3). Peu de jours après le décès de Mathilde, Conrad fit une donation pour le repos de l'ame de la défunte à l'église de St-André-le-Bas, de Vienne, datée du 1<sup>er</sup> décembre 992 (4). Son fils et successeur, Rodolfe III, la ratifia le 12 janvier 994 (5).

Cette reine de Bourgogne fut ensevelie dans la chapelle Notre-Dame de l'église de St-Maurice de Vienne, ou Chorier, Histoire du Dauphiné, avait lu son épitaphe (6).

(1) *Kerbirga, filia Conradi regis de Burgundia, cujus parentes de Caroli Magni stirpe processerunt.* ( Wippo, in vita Conradi Salici, apud Struvium, l. c. ).

(2) Suivant son épitaphe donnée par Chorier ( *Antiq. de Vienne, nouv. éd.*, Lyon, 1820, p. 228 ), elle mourut le VI des Kalendes de décembre ( 26 novembre ). Mais l'obituaire de l'église de Merseburg ( voy. Hofer Zeituhr. f. archiv-Kunde, Hamburg, 1855, I Left. p. 150 ) place l'anniversaire de sa mort, sous le VII des Kal. de décembre ( 25 novembre ).

(3) Voy. Obituaire de Merseburg l. c. et le cartulaire de Lausanne ( apud Cibrario et Promis, docum, et Sigil. p. 550 ).

(4) *Conradus rex..... recordationis beatæ, ut credimus, animæ conjugis nostræ dilectæ Mathildis reginæ et ut ipsa donavit et nos perficere postulavit* ( apud Bouquet, XI, 540 ). Dachery Spicil. L. III, 580.

(5) Apud Bouquet, XI, 545.

(6) Voy. Chorier, Ant. de Vienne, l. c.